

Fecha: 08-06-2025
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo A
 Tipo: Noticia general
 Título: Clínica Alemana desarrolló el XXV Congreso Internacional de Enfermería

Pág. : 15
 Cm2: 1.415,7

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad:
 No Definida

Clínica Alemana desarrolló el XXV Congreso Internacional de Enfermería

Cristián Piera,
 gerente
 general;
 Maritza Nava,
 directora de
 Enfermería, y
 Dr. Bernd
 Oberhaar,
 médico
 director, todos
 de Clínica
 Alemana.



El 5 y 6 de junio se llevó a cabo el XXV Congreso Internacional de Enfermería, denominado "Cuidado Humano en la Era del Tecnológico: Estrategias y oportunidades para la innovación e investigación en Enfermería", el que contó con la asistencia de más de 500 profesionales provenientes de distintas organizaciones de salud del país y del mundo. En esta oportunidad, participaron tres expositoras internacionales: Renae Kendall, de Memorial Hospital and Health Care Center (USA); Eliseth León, de Hospital Israelita Albert Einstein (Brasil); y Martha Platas, de TecSalud del Tecnológico de Monterrey (México). Las ponentes abordaron cómo liderar con compasión en tiempos tecnológicos, integrar herramientas que permitan tener el foco en un cuidado ético e impulsar la investigación en enfermería como motor de transformación. A través de sus visiones complementarias, enfatizaron el valor de innovar con sentido, investigar con propósito y cuidar con humanidad.

Renae Kendall, del
 Memorial Hospital
 and Health Care
 Center (USA);
 Maritza Nava,
 directora de
 Enfermería; Dr.
 Jorge Roque,
 médico
 subdirector, ambos
 de Clínica Alemana,
 y Consuelo
 Aguilera.



Constanza Lazcano, enfermera jefe Bloque Chileno; Amanda Leiva, enfermera de Gestión de Calidad; Enrique Boschi, médico; Dra. Adriana Undurraga, médico auditor, e Ignacia González, enfermera Magnet, todos de Clínica Alemana.



Rodrigo Venegas, enfermero jefe de Urgencias; Francisca Fenick, enfermera jefe Bloque La Dhesa; Dra. Fabiola Herrera, médico subdirector Gestión Áreas Apoyo y Sucursales; Dra. Daniela Silva, médico jefe Servicio de Urgencia, y Jessica Mora, enfermera de Gestión del Cuidado, todos de Clínica Alemana.



Loreto Bezzamat, gerente de Productos Digitales e Innovación; Claudia Zúñiga, enfermera de Gestión de Calidad; Dr. Felipe Capdeville, médico subdirector; Elisa Valdés, directora de Asuntos Corporativos y Sustentabilidad, y Angie Rehbein, subgerente Experiencia de Paciente, todos de Clínica Alemana.



Carolina Jara, gerente División Comercial de Clínica Alemana; Eliseth León, de Hospital Israelita Albert Einstein; Maritza Nava, directora de Enfermería de Clínica Alemana, y Martha Platas, del Tecnológico de Monterrey (México).



De Clínica Alemana, Marcela Apablaza, de Desarrollo Organizacional; Patricia Muñoz, gerente de Personas; Mónica Harcha, enfermera de Gestión del Cuidado; Carolina Calderón, enfermera jefe de Unidad, y Loreto Salinas, subgerente de Bienestar y Calidad de Vida.



Claudia Oyarzún, enfermera jefe Unidad Servicios Integrales; Paulina Westermeyer, enfermera; Rodrigo Croquevielle, gerente de Unidad; Sandra Alvarado, enfermera coordinadora Clínica, y Camila Escárcega, enfermera jefe Unidad Vacunatorio, todos de Clínica Alemana.



Estrella Maureira, enfermera jefe de Unidad; Carla Núñez, enfermera jefe de Unidad; Dr. Oscar Valdés, médico jefe Departamento Medicina Interna; Raquel Alvarez, enfermera, y Claudia Rojas, enfermera jefe de Unidad, todos de Clínica Alemana.



Sofia Chiang, enfermera; Carmen Carmona, matrona jefe de Unidad, ambas de Clínica Alemana; Claudia Pérez, directora de Enfermería de la Universidad del Desarrollo; Dr. Andrés González, médico jefe Departamento Obstetricia y Ginecología y Brenda Letelier, matrona jefe de Unidad, ambos de Clínica Alemana.



De Clínica Alemana, María José Martínez, enfermera técnica Centro Médico Plaza Egaña; Daniela Morales, enfermera; Dr. Felipe Toro, médico jefe Traumatología; Alejandra Retamal, químico farmacéutica jefe de Farmacia, y Daniela Andrade, enfermera jefe de Unidad.



Marissa Garrido, enfermera jefe Unidad Recién Nacido Sano; Ivonne Arriagada, enfermera jefe de Unidad; Dr. Felipe Cavagnaro, médico jefe Departamento Pediatría; Solange Sagas, enfermera, y Mónica Rumeau, enfermera jefe de Unidad, todos de Clínica Alemana.



Pamela Urbina, enfermera jefa Urgencia Escolar; Dr. Javier Besomi, médico jefe Urgencia Escolar; Isabel Fuentes, enfermera de Capacitación y Dr. Andrés Maturana, médico jefe Departamento de Desarrollo Académico y de Investigación, todos de Clínica Alemana.



Pamela Fredes, enfermera; Mónica Tobas, enfermera jefe de Unidad; Dra. Verónica Olavarría, médico jefe de Neurología y Psiquiatría; Cristina Winter, gerente Gestión y Estudios, y Vanita Díaz, enfermera, todas de Clínica Alemana.



De Clínica Alemana, Susana Dörr, jefa Unidad Educación Continua, Convenios y Desarrollo Médico; Constanza Prieto, directora de Calidad y Seguridad; Pablo Aguirre, fiscal; Cecilia Ilaja, enfermera, y Ángela Oliva, enfermera jefe Hemodálisis.